



21.08.2023 16:30

Krankenhaus präsentiert sich in Hamburg

Von Redaktion; 24.06.2023

OM Wochenblatt

Damme/Hamburg

Das Dammer Krankenhaus St. Elisabeth hat sich auf einer Lehrkrankenhausmesse in Hamburg vorgestellt. Anlass waren Universitäts-tage der rumänischen Unimedizin Neumarkt in Hamburg (UMFST-UMCH), deren Lehrkrankenhaus das Dammer Krankenhaus ist. Das bedeutet, dass Medizinstudierende dieser Universität in Damme unter anderem mehrwöchige Praxisphasen absolvieren.

Chefarzt Gustav Peters gab im Rahmen der Messe Einblicke in die Arbeit seines Krankenhauses und stellte auch die Region als attraktiv und lebenswert vor. Er sei dankbar, dass sein Krankenhaus als Lehrkrankenhaus des UMFST-UMCH ausgewählt worden sei.

Es sei eine sehr erfolgreiche Kooperation. Er lobte die frühen Praxisphasen der UMFST-UMCH-Studierenden in seinem Haus: Die Studierenden bekommen sofort den Bezug zur täglichen Realität und früh ein Gefühl für die Abläufe und den ganzheitlichen Umgang mit den Patienten, was ihnen im weiteren Studium sehr hilft.“